



RÉUNION INTERNATIONALE DES NATIONS UNIES SUR LA QUESTION DE PALESTINE

*Le rôle des jeunes et des femmes dans le règlement pacifique
de la question de Palestine*

Siège de l'UNESCO, Paris
30 et 31 mai 2012

VERIFIER A L'AUDITION

SÉANCE D'OUVERTURE

Message de

Son Excellence M. Ban Ki-moon
Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies

Message vidéo pour la Réunion internationale des Nations Unies sur la question de Palestine

Monsieur le Président du Comité,
Madame la Ministre des affaires féminines de l'Autorité palestinienne,
Monsieur le Directeur général de l'UNESCO,
Mesdames, Messieurs,

Je sais gré à la Réunion internationale des Nations Unies sur la question de Palestine de mettre l'accent sur les jeunes et les femmes.

Les femmes et les jeunes ont été pour beaucoup dans le cours suivi par les événements du printemps arabe.

Ils se sont soulevés contre les atteintes aux droits de l'homme et contre l'oppression.

Ils ont levé l'étendard de l'égalité et de la justice ... de la dignité et du droit à un travail décent.

Ils ont fait jouer la force des réseaux sociaux en faveur du bien des sociétés.

Et ils ont montré que les jeunes pouvaient écrire l'histoire et transformer leur société, en mieux.

Et pourtant, nous savons que les femmes et les jeunes palestiniens restent en proie à l'exclusion, au chômage et à la pauvreté.

L'accès à l'éducation, à un emploi, à des services de santé est rendu plus difficile par l'occupation.

Les divisions internes ne font qu'aggraver les choses.

Les Palestiniennes et les jeunes palestiniens ont le droit de réaliser leurs aspirations sans se heurter à des murs et sans subir de discrimination.

Ils ont le droit de faire entendre leur voix dans la prise de décisions.

Jour après jour, l'ONU s'emploie sans cesse à promouvoir l'autonomisation économique et politique dans tout le territoire palestinien occupé.

Les femmes et les jeunes ont beaucoup à apporter à la réalisation d'une paix durable entre Israël et la Palestine. Il y a longtemps que le principe de l'existence de deux États devrait être devenu réalité. Le statu quo est inacceptable et ne peut pas durer.

J'en appelle aux jeunes palestiniens et israéliens pour qu'ils bâtissent un avenir pacifique.

Je souhaite vivement que les femmes participent davantage au processus de paix.

L'ONU continuera d'apporter son soutien aux Palestiniennes et à la jeunesse palestinienne.

Nous ne pouvons pas nous contenter de faire des discours à leur sujet. Nous devons les écouter. Nous devons collaborer avec eux. C'est tout le sens de cette réunion.

Je suis à fond derrière vous.

* * *